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Великому Октябрю— достойную встречу
Исторические решения июль

ского Пленума ЦК КПСС вызвали 
в нашем городе огромный трудо
вой подъем. Работники строитель 
ства, промышленных предприя
тий, претворяя в жизнь политику 
Коммунистической партии, усили
вают борьбу за новые успехи в 
развитии социалистической эко
номики, за дальнейшее укреплен
и е  могущества любимой Родины.

Рост творческой активности 
трудящихся города особенно ярко 
проявляется во всенародном со
ревновании. У нас стало традици
ей отмечать революционные- 
праздники, в том числе и годов
щину Великой Октябрьской соци
алистической революции, произ
водственными достижениями. В 
этом году подготовка к Великому 
Октябрю ознаменовалась большим 
событием —  подготовкой к XX 
съезду Коммунистической партии 
Советского Союза.

Трудящиеся главной конторы 
производственных предприятий 
приняли конкретные обязательст
ва по досрочному выполнению за
даний пятой пятилетки и плана 
1955 года. Этот почин был под
хвачен всеми предприятиями и 
организациями города. Инициато
ры соревнования 1-го октября 
этого года успешно справились со 
своими обязательствами и завер
шили пятилетний план. Только в 
этом году коллектив дал экономии 
более миллиона рублей государст
венных средств. Воодушевленные 
достигнутыми успехами, рабочие, 
инженерно-технические работни
ки и служащие еще раз пере
смотрели свои обязательства и 
решили годовой план завершить 
к 5 декабря 1955 года.

Высокие производственные по
казатели имеют ремонтно-механи
ческий завод, коллективы строи
тельно-монтажных управлений 
«Сибэлектромонтаж» и «Тепло- 
контроль».

Соревнование в честь XX съез
да КПСС и Великого Октября раз
вертывают энергетики и комму
нальники, строители и железно
дорожники, всюду идет борьба за 
досрочное выполнение взятых 
обязательств.

Советские люди хорошо знают 
великую силу социалистического 
соревнования. Могучая творческая 
инициатива масс, всенародное со
ревнование —  неиссякаемый ис
точник новых и новых трудовых 
побед нашего народа, непрерыв
ного роста и совершенствования 
социалистического производства. 
Соревнование помогает вскрывать i

и использовать богатейшие внут
ренние резервы народного хозяй
ства, дает возможность не только 
выполнять, но и перевыполнять 
производственные планы.

Однако не везде используют 
этот мощный рычаг для повыше
ния производительности труда, 
для выполнения Заданий. Только 
этим можно объяснить неритмич
ную работу ряда заводов и в це
лом всего предприятия. На протя
жении двух месяцев коллектив
предприятия не выполняет пла
на. Медленное освоение новы х це
хов —  одна из главных причин 
отставания предприятия.

Основной принцип социалисти
ческого соревнования заключается 
в том, чтобы равняться на луч
ших, помогать отстающим, подтя
гивать их до уровня передовиков 
и добиваться общего подъема в 
работе. Хозяйственные и партий
ные работники призваны глубоко 
изучать производство и жизнь 
предприятий, со знанием дела 
вникать в новаторские начинания 
и предложения, поддерживать и 
развивать творческую инициати
ву рабочих, инженеров, техников. 
Надо, чтобы каждый настойчиво 
учился у  передовых людей, нова
торов, чтобы обогащались сами и 
обогащали других знаниями до
стижений науки, техники и пере
дового опыта. К сожалению, фак
ты слабого внедрения опыта пе
редовиков имеют место не только 
на предприятии, но и в других ор
ганизациях. Очень слабо, напри
мер, внедряется и изучается пе
редовой опыт в конторе «Электро
привод», здесь за все время не 
рассмотрено ни одного рационали
заторского предложения, хотя ра
бота коллективом в этом направ
лении проводится.

Пренебрежительное отношение 
к начинаниям и достижениям но
ваторов, отсутствие последова
тельной и тщательно продуман
ной, технически обоснованной 
борьбы за самое широкое распро
странение и внедрение передово
го опыта —  это проявление фор
мализма в руководстве соревнова
нием.

Сейчас, когда в стране нара
стает трудовой подъем, партий
ные организации обязаны усилить 
борьбу за распространение пере
дового опыта, за достижение но
вых успехов в соревновании.

Шире размах всенародного со
циалистического соревнования за 
досрочное выполнение плана пя
той пятилетки и плана 1955 года!

чСоветско-канадское коммюнике

Итоги социалистического 
соревнования за сентябрь

Позавчера бюро городского ко
митета КПСС и исполком город
ского Совета депутатов трудя
щихся подвели итоги социалисти
ческого соревнования промыш
ленных предприятий за сентябрь 
1955 года.

Победителем в социалистиче
ском соревновании признан кол
лектив монтажного управления 
«Сибэлектромонтаж», выполнив

ший государственный план сен
тября на 162 процента.

Этому коллективу присуждено 
переходящее Красное знамя гор
кома КПСС и исполкома город
ского Совета депутатов трудя
щихся.

Горком КПСС и исполком гор
совета отметили хорошую работу 
монтажно-ремонтного управления 
«Теплоконтроль» и управления 
« Сибстальконструкция».

| л М 2  октября в СССР находился в качест
ве г о с * Ф ( л ж е т с к о г о  Правительства Министр ино- 
с?ранны>'дел Канады Лестер Б. Пирсон.

З&вфемя пребывания в Москве Л. Б. Пирсон 
встречи с руководящими деятелями Совет

ского государства и вел переговоры с Министром 
иностранных дел СССР В. М. Молотовым, Мини
стром внешней торговли И. Г. Кабановым и с
исполняющим обязанности Министра культуры 
СССР С. В. Кафтановым.

В беседах, которые имели место во время этих 
встреч, с канадской стороны участвовали сопро
вождавшие Л. Б. Пирсона: Заместитель Министра 
торговли М. У. Шара, Заместитель Министра ино
странных дел Дж, Холмс, а также Чрезвычайный 
и Полномочный Посол Канады в СССР Дж. Б. К. 
Уоткинс.

С советской стороны в переговорах приняли 
участие: Заместитель Министра иностранных 
дел СССР В. А. Зорин, Чрезвычайный и Полно
мочный Посол СССР в Канаде Д, С. Чувахин 
и Зав. 2-м Европейским отделом МИД СССР В. Я, 
Ерофеев.

Эти встречи и беседы проходили в сердечной 
атмосфере и затрагивали широкий круг вопросов, 
включая вопросы, специально относящиеся в их 
двум странам, а также другие вопросы, имею
щие большое международное значение. Обмен 
мнениями привел к более ясному пониманию то
чек зрения сторон, что будет содействовать росту 
хороших отношений между двумя странами.

Было признано, что при наличии доброй воли 
и искреннего стремления к укреплению мира и 
дружественных отношений между государства
ми не существует проблем между государствами 
или группами государств, которые нельзя было 
бы разрешить мирными средствами. В. М. Моло
тов и Л. Б. Пирсон выразили свое удовлетворение 
тем фактом, что точки зрения в Подкомитете Ко
миссии Организации Объединенных Наций но 
разоружению, членами которого являются СССР 
и Канада, сблизились и была установлена 
общность взглядов в отношении необходимости 
содействовать скорейшему решению проблемы 
разоружения. Было согласовано, что для дости
жения этого исключительно важно развитие до
верия между странами и увеличение чувства 
безопасности. Этому должны служить мероприя
тия, направленные на дальнейшую разрядку в 
международных отношениях. С удовлетворением 
было отмечено, что решения Совещания Глав 
правительств четырех держав в Женеве в июле 
с. г. способствовали ослаблению международной 
напряженности, хотя многие проблемы еще под
лежат разрешению.

В связи с тем, что В. М. Молотов являлся од
ним из председателей Женевского совещания и 
Канада участвует в Международной комиссии по

наблюдению и контролю в Индо-Китае, предста
вилась возможность обсудить ■ проблемы Мндо- 
Еитая. Было установлено, что несмотря на нали
чие трудностей, следует добиваться, при под
держке перемирия и недопущения военных дей
ствий, осуществления Женевских соглашений.

Приезд Л. Б. Пирсона был использован также 
для того, чтобы изучить возможность заключе
ния торгового соглашения между СССР и Кана
дой на взаимно выгодной основе при соблюдении 
принципа наибольшего благоприятствования. 
Оба министра признали важность мероприятий, 
направленных на устранение различных препят
ствий в области международной торговли. Была 
достигнута достаточная степень согласия в 
принципе о том, чтобы в скором времени про
должить в Оттаве начатые в Москве переговоры, 
которые, как надеются, дадут положительные 
результаты к выгоде обеих стран.

В ходе состоявшихся бесед согласились, что 
недоверие и непонимание могли бы до пекоторой 
степени быть устранены путем увеличения об
мена визитами как официальными, так и неофи
циальными. Была достигнута договоренность о 
необходимости приложить усилия для устранения 
препятствий к более свободному обмену информа
цией и взглядами и расширить в возможно боль
шей степени сотрудничество между двумя стра
нами в области культуры, науки и техники. 
При этом условились о необходимости рассмот
реть в первую очередь мероприятия по сотрудни
честву в области промышленности, транспорта, 
сельского хозяйства, а также в части обмена 
информацией о научно-исследовательских рабо
тах в арктических районах.

Было достигнуто также согласие о том, что 
взаимные визиты парламентских делегаций спо
собствовали бы лучшему взаимопониманию меж
ду СССР и Канадой, укреплению связей между 
ними.

Министры иностранных дел признали, что 
различия в подходе их правительств к политиче
ским и экономическим проблемам не должны 
быть помехой для сотрудничества по многим 
практическим вопросам на основе взаимного ин
тереса и желания содействовать делу мира и 
добрососедским отношениям. Такое сотрудничест
во будет основано на принципе невмешательства 
каждой страны во внутренние дела другой и 
будет вдохновляться желанием обеих стран рабо
тать вместе для установления мира во всем мире 
и обеспечения безопасности.

Перед выездом из СССР Л. Б. Пирсон посетил 
Крым, где был принят Председателем Совета Ми
нистров СССР Н, А, Булганиным и членом Пре- . 
зидиума Верховного Совета СССР Н. С. Хруще
вым.

Н новым успехам в труде на благо 
л ю б и м о й  Р о д и н ы !

— Предоктябрьское социалистическое1—  
обязательство

коллектива рабочих, инженерно-технических 
работников и служащих ремонтно

механического завода
Мы, рабочие, инженерно-технические работника и служа

щие, включаясь в социалистическое соревнование в честь XX 
съезда КПСС, ко дню тридцать восьмой годовщины Великого 
Октября берем на себя следующие социалистические обяза
тельства:

1. Выполнить в октябре план по выпуску валовой и товар
ной продукции не менее чем на 103 процента.

2. Обеспечить выполнение годового плана по выпуску по
ковок к 1 ноября 1955 года.

3. Выполнить план одиннадцати месяцев по выпуску чу
гунного литья к 5 ноября с. г. и выдать до конца октября 
сверх десятимесячного плана 150 тонн чугунного литья.

4. За счет улучшения организации рабочих мест и исполь
зования внутренних резервов добиться повышения произво
дительности труда не менее чем на 5 процентов против плана.

5. Добиться снижения себестоимости продукции не менее 
чем на 2,0 процента против плана.

в. Улучшить качество продукции ж снизить в октябре по
тери от брака в целом по заводу не менее чем на 3 процента 
против сентября.

7. Освоить выпуск новых изделий: самоуплотняющихся 
линз, крутоизогнутых калачей и манометрических пружин 
типа «Эйлера».

8. Внедрить высокопроизводительную технологию:
а) освоить и внедрить автоматическую стыкосварку, тер

мообработку и удаление внутреннего грата труб;
б) разработать и внедрить новую технологию автоматиче

ской стыкосварки контрольных образцов труб особого назна
чения.

Принято на собраниях коллективов цехов завода.  _ _

Выполнили план, 
увеличили выпуск 

продукции
Борясь за достойную встречу 

XX съезда Коммунистической пар
тии, коллектив цеха, где обя
занности начальника исполняет 
т. Савельев (производство т. Бо
чарова), план сентября выполнил 
на 107,3 процента, увеличил вы
пуск продукции.

Встав на трудовую вахту, опе
раторы установок четко ведут 
технологический режим, каждую 
смену выполняют задания.

Хороших производственных по
казателей добиваются операторы 
тт. Серкова, Бессмертный, Рютин, 
Карташов. Они суточные задания 
выполняют на 115— 120 про
центов.

В настоящее время коллектив 
цеха взял на себя новые, повы
шенные обязательства в честь 
38-й  годовщины Великой Ок
тябрьской социалистической рево
люции.

М. Дрозда»,
партгруппорг цеха.
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Цеховая 
в борьбе

партийная организация 
за технический прогресс

Задачи, поставленные Комму
нистической партией и Советским 
правительством перед работника
ми промышленности в деле совер
шенствования организации про
изводства и борьбы за техниче
ский прогресс, потребовали от 
партийных организаций значи
тельной перестройки всей рабо
ты . Возросла, прежде всего, роль 
цеховых парторганизаций и парт
групп, которые призваны непо- 
средетвенно претворять в жизнь 
исторические решения партии и
правительства. II опыт показал, 
что там, где цеховые партийные 
Организации проявляют достаточ
но инициативы в борьбе за тех
нический прогресс, за лучшее ис
пользование оборудования, успех 
в работе, обеспечен.
■ Возьмем, например, партийную 

организацию котельносваро.чного 
цеха. На одном из собраний ком
мунисты от&ечали, что их цех, 
который должен выпускать боль
шое количество специальной ап
паратуры и котельных изделий, 
необходимо оснастить, современ
ным, первоклассным оборудова
нием. Коммунисты подняли воп
рос перед администрацией завода 
о необходимости механизировать 
наиболее трудоемкие работы, Эта 
инициатива дала положительные 
результаты. В цехе были установ
лены ролико-гибочные вальцы, 
днето-правильные вальцы, пресс- 
ножницы, кромкострогальный 
станок и другое оборудование.
. Но поставить станки —  это 
полдела. Надо было их освоить, 
на что часть рабочих шла неохот
но, не имея опыта работы на этом 
оборудовании. По этому вопросу 
цеховую парторганизацию слуша
ли на заседании партбюро заво
да. Вопрос этот обсуждался и на 
партийном собрании в цехе. II 
здесь коммунисты проявили ини
циативу. За это ответственное 
дело ваялись член КПСС т. Мелко- 
стунев, кандидат в члены партии J 
т. Миронов, а также котелыцик | 
т. Губанов. Начальник цеха ком
мунист т. Блейн, секретарь цехо
вой парторганизации т. Тарасов- 
взяли под повседневный контроль 
выполнение принятого решения, 
создали условия для успешной 
работы инициаторов освоения 
нового оборудования. И задача 
была решена. Намного повыси
лась в цехе производительность 
труда.

При обсуждении обращения
участников Всесоюзного совещ а
ния работников промышленности 
коммунисты цеха говорили:

—  Производство часто страдает 
из-за отсутствия электродов. На
до быстрее оборудовать и ввести
в эксплуатацию электродную ма
стерскую  при цехе. '

Это предложение было записано
в мероприятиях по улучш ению
работы цеха п завода. С тех пор 
проделана немалая работа. Выде
лено оборудование под мастер
скую, установлены механическое

! сито, сушильный шкаф, монтиру
ется пресс зля обмазки электро
дов.

Коммунисты-агитаторы цеха 
постоянно выступают перед рабо
чими с разъяснением, почему не
обходимо максимально механизи
ровать все трудоемкие н ручные 
работы. Особенно хорошо .работает 
агитатор т. Варанов.

Большую работу по улучшению 
технической оснащенности цеха и 
внедрению передовой технологам 
проводит и партийная организа
ция механосборочного цеха (секре
тарь т. Сокольников). В этом году 
в цехе освоена обработка круто
изогнутых фитингов особого на
значения, нарезка резьбы крепе
жа на резьбо-нарезном полуавто
мате, гаечном полуавтомате и 
резьбо-нарезными головками. На
резка резьбы иа этих станках по
зволяет в несколько раз повысить 
производительность труда. То
карь т.Федорчук внес оригиналь
ное рационализаторское предло
жение, по которому нарезка резь
бы производится несколько изме
ненным по конструкции метчи
ком. Внедрение этого предложения 
позволяет повысить производи
тельность труда в два раза.

Партийная организация цеха, 
помимо лекций на политически : и 
научные темы, организует лекции 
на технические темы. Так, член 
партбюро т. Куринов прочитал для 
коллектива цеха лекцию «Эксплу
атация металлорежущего оборудо
вания», а старший ишкенер-тех- 
нолог т. Артеменко прочитал лек
цию «Организация труда и техни
ческое нормирование».

Большую разъяснительную ра
боту в этом направлении прово
дит и агитколлектив цеха. Агита
торы тт. Виденеев, Шаталов,

Марьин и другие проводили бесе
ды' по решениям июльского Плену
ма ЦК КПСС, о повышения произ
водительности труда и внедрения 
новой техники и технологии.

Большую роль в борьбе за тех
нический прогресс, лучшее ис
пользование оборудования играет 
наглядная агитация, стенная пе
чать. В названных цехах хорошо 
оформлены лозунги, призывающий 
рабочих экономить материалы, 
снижать себестоимость продук
ции, механизировать все трудоем
кие процессы. В стенных газетах 
недостатки работы  цехов и работ
ников их систематически крити
куются, указываются пути ис
правления недостатков.

Есть еще, однако, в работе на
ших цеховых парторганизаций по 
внедрению новой техники и тех
нологии серьезные недостатки. 
Например, в котельносварочном 
цехе, о котором упоминалось вы
ше, все еще не нашла широкого 
применения уже освоенная здесь 
автоматическая сварка, хотя она 
повышает производительность 
труда сварщиков более, чем в два 
раза.

Как нигде широк фронт по 
внедрению новой техники в ста
лелитейном цехе, но партгруппа 
(партгруппорг т. Бобылев) не про
являет должной активности в этом 
деле. Мало применяется в цехе 
машинная формовка, кокильное 
литье и другие передовые методы 
работы, включенные в организа
ционно-технические мероприятия 
завода и цеха. Не принимает 
должных мер по ликвидации бра
ка в цехе член этой партийной 
группы главный металлург заво
да т. Гринио.

Партбюро ремонтно-механиче
ского завода ставит одной из сво
их ближайших задач дальнейшее 
улучшение работы цеховых парт
организаций, изжитие имеющихся 
недостатков. В этом —  одно из 
самых важнейших условий у с 
пешного претворения в жизнь 
решений июльского Пленума ЦК 
КПСС.

А. Бушков,
секретарь партбюро ремонт
но-механического завода.

Лекции по истории КПСС дли самостоятельно 
изучающих марксистско-ленинскую теорию

Н итогам первых 
партийного

Бюро городского комитета КПСС обсу
дило на днях итоги первых занятий в си
стеме партийного просвещения. Как отме
тило бюро горкома КПСС, первые занятия 
показали, что большинство партийных ор
ганизаций учебный год начали организо
ванно. На высоком уровне прошли заня
тия в кружках и школах партийных орга
низаций ЖКУ (пропагандист т. Алашке- 
вич), городского отдела милиции (пропа
гандист т. Кузнецов), ремонтно-механиче
ского завода (пропагандист т. Воробьев), 
монтажной конторы № 2 (пропагандисты 
тт. Панежа, Галушко), управления водо
провода и канализации (пропагандист т. 
Юканкпн), управления энергоснабжения 
(пропагандист т. Надгорный), завода, где 
директором т. Победоносцев (пропаган
дист т. Померанц) и других.

Однако первые занятия вскрыли много 
недостатков. Из 69 кружков и политшкол 
занятия не состоялись в 9 кружках. Gop-

занятии в сети 
просвещения
ваны первые занятия в первичных органи
зациях конторы связи, автотранспортной 
конуры предприятия, центральной лабо
ратории, цеха связи предприятия, завода, 
где секретарем партбюро т. Наумов.

Бюро отметило также в ряде кружков и 
политшкол низкую посещаемость занятий 
слушателями, недостаточную подготовку 
к первому занятию пропагандистов.

Бюро горкома партии указало на безза
ботное отношение к организации учебы 
коммунистов секретарю парторганизации 
центральной лаборатории т. Агееву и 
предложило партийному комитету обсу
дить факты срыва занятий в других парт
организациях на заседании парткома.

Бюро обязало всех секретарей первич
ных партийных организаций повысить 
требования к учебе коммунистов, органи
зовать повседневную п о м о щ ь  и контроль 
за их у ч еб ой .

Отдел пропаганды и агитации 
ГК КПСС составил календарный 
план проведения лекций в помощь
изучающим историю КПСС на но
вый учебный год.

Будут прочитаны лекции: «Ма
нифест Коммунистической пар
тии», «Великие революционные 
демократы Герцен, Белинский, 
Чернышевский, Добролюбов —  
предшественники русской социал- 
демократии», «Идеологические ос
новы марксистской партии», «II 
съезд РСДРП», «III съезд 
РСДРП», «IV съезд _ РСДРП», 
«Теория и программа Коммунисти
ческой партии по национальному 
вопросу», «Ленинская теория со
циалистической революции», 
«Апрельские тезисы В. И. 
Ленина», «Партия большевиков—  
вдохновитель и организатор побе
ды Великой Октябрьской социали
стической революции», «VIII

съезд Коммунистической партии», 
«X  съезд партии и его историче
ское значение», «Ленинский план 
построения социализма в СССР», 
«Коммунистическая партия в 
борьбе за социалистическую ин
дустриализацию страны», «Борь
ба Коммунистической партии за 
коллективизацию сельского хозяй
ства», «Победа социализма В 
СССР», «XVII съезд Коммунисти
ческой партии», «XVIII съезд 
Коммунистической - партии», 
«Коммунистическая партия в пе
риод Великой Отечественной вой
ны Советского Союза», «XIX съезд 
Коммунистической партии», 
«Борьба Коммунистической пар
тии за дальнейшее развитие про
мышленности, за крутой подъем 
сельского хозяйства».

Лекции будут проводиться в До
ме партийного просвещения по 
средам с 7 часов вечера.

Результат неорганизованности
В кабинет секретаря партбюро 

т. Наумова один за другим прихо
дят коммунисты —  слушатели 
кружка по изучению политиче
ской экономии. Одни садятся за 
столы, развертывают конспекты. 
Другие —  беседуют. Секретарь 
партбюро звонит по телефону.

—  Александр Ефимович, —  об
ращается он к пропагандисту т. 
Пинскеру. Придется сегодня опять 
объединить кружки. Снова Юхри- 
лов не подготовился.

—  Придется, товарищи, идти в 
цех, —  объявляет он после пере
говоров.

Слушатели, зашумев, уходят.
...Просторный кабинет старше

го инженера цеха № 6. Пропаган
дист кружка по изучению полит
экономии т. Пинскер, сев за стол 
и разложив бумаги, говорит:

—  Посмотрим, кто есть.
Оказалось, что из кружка, ру

ководимого т. Пинскером, есть 13 
слушателей из 22.

—  Если учесть сменную рабо
ту, то такую посещаемость можно 
считать удовлетворительной, 
поясняет пропагандист.

Из кружка, руководимого про
пагандистом т. Морозовым, на за

нятия пришло пять человек, а по 
списку числится восемнадцать. 

Нетрудно понять, почему в 
кружке пропагандиста т. Морозо
ва такая низкая посещаемость 
Занятия в кружке должен был 
проводить резервный пропаган
дист т. Юхрилов (тов. Морозова в 
это время не было). Но коммунист 
т. Юхрилов недобросовестно отнес
ся к партийному поручению. На 
первое занятие он не явился —  
слушатели пошли на занятие в 
кружок т. Пинскера. В очередной 
понедельник, перед началом заня
тий, он позвонил старосте круж
ка т. Дееву и сказал, что занятия 
надо перенести на вторник, пото
му что он занят..

В кружок по изучению полити
ческой экономии пропагандиста т. 
Морозова зачислены люди в основ
ном со средним и высшим образо
ванием. Все слушатели желают
заниматься. Одиако несерьезное 
отношение к проведению первых 
занятий в кружке со стороны сек
ретаря парторганизации и . ре
зервного пропагандиста уже дало 
отрицательные результаты.

Партийному бюро завода надо 
немедленно принять меры к нала
живанию работы кружка, где про
пагандистом т. Морозов.

В. Верин.

Ленинград. В библиотеке 
Петродворцового райком;
КПСС хорошо подготовились 
к новому учебному году в се 
ти партийного просвещения 
Работники библиотеки подо 
брали литературу, оформили и 
обновили выставки в помощь 
изучающим марксистско-ле
нинскую теорию.

На снимке: библиотекаре
Е. П. Попова (справа) и заве 
дующая книжным фондом бий 
лиогеки Н. С. Селигерская з; 
подбором литературы.
Фото И. Баранова, 
v Фотохроника ТАСС.
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ь , Обеденный перерыв. В красном 
Иголке ремонтно-механического 
цеха, как всегда, полно народу. 
За несколькими столами сидят 
играющие в домино. Болельщики 
сосредоточенно и молча следят за 
ходом игры. Некоторые из особен
но заядлых игроков одшм!ремен-
Ш  расправляю тся с бутербродами.
За другими столами сидят шахма
тисты . А кому нехватило места в
красном уголке, ушли в бухгалте
рию. Здесь, в числе других рабо
чих, за шахматной доской мы
увидели бригадира комплексной
бригады ремонтников, секретаря
Цеховой партийной организации
Леонида Терентьевича Богомазо
ва. Между ним н рабочим в Оре-
зентовой спецовке завязался раз
говор о преимуществах комплекс
ных бригад ремонтников перед 
звеньями.

— В комплексной бригаде мож
но более производительно органи
зовать труд рабочих,— отодвинув 
шахматную доску,— начал Бого
мазов.— Ведь раньше что полу
чалось? Каждому звену дается 
объем работы. Ремонт ведется в 
определенной последовательности
операций: одно звено быстрее 
сделало работу и ждет соседей. В 
комплексной бригаде простои 
совеем ликвидированы. А взять 
оформление нарядов! Сколько вре
мени тратили рабочие на это?

...Бригада ремонтников, кото
рой руководит Леонид Богомазов, 
выполняет ответственную рабо
ту— ремонт печей в цехе, где на
чальником т. Шикторов. От бы
строты, качества ремонта печей 
зависит ритмичная работа не, 
только цеха, но и всего пред
приятия. Об этом хорошо помнит 
коммунист Богомазов. Чувство 
ответственности за порученное 
дело он прививает всем рабочим.

Благодаря сознательному отно
шению К труду, бригада работает 
спаянно, дружно, из месяца в ме
сяц перевыполняет нормы выра
ботки. Печи на ремонта выходят 
в установленный срок.

Таких показателей ремонтники
добиваются на основе соверш енст
вования организации производст
ва, применения передовых форм
и методов работы. Например, сия-
т и е ш л юз о в ых ;з а тв оров— о ч с н ь
трудоемкая работа. Раньше, сняв
затвор, поднимали его на два мет
ра, передвигали в воздухе через 
перила и дожили на тележ ку. Те
перь перила вырезаются, на этом
месте делается площадка, на ко
торую загоняется тележка. Затвор 
без особых усилий ложится на 
тележ ку и увозится. После ре
монта он устанавливается в об
ратном порядке. 9то коллективное 
рационализаторское предложение 
позволило сократить такелажные

раооты, ускорить процесс ремон
та. Если раньше на снятие затво
ра уходило 4 часа, то теперь толь
ко 30 минут.

Бортовая плита весит 107 ки
лограммов. Чтобы ее поднять из 
шахты, нужно три человека. На 
это затрачивалось много энергии. 
Теперь после снятия шлюзового 
затвора подъем и спуск бортовой 
плиты значительно облегчен.

Примеров творческого отноше
ния рабочих к труду много. Ком
м унист т. Ганжуров, например, 
предложил сделать разборные ле
са для работы  внутри шахт, ОН 
же предложил применить вере
вочную  лестницу. По инициативе 
рабочих сделаны домкрат для 
подъема горелки, ручная лебед
ка.

Слесари тт. Долганов, Ганжу-
ров, Хамитов, Кубыш кин, Ирика- 
ен, Б у д а г о в ш ш . Минеев и другие 
в еовервгенстве знают свое дело, 
передают свой опыт новичкам, 
помогают им в работе.

Включившись в социалистиче
ское еоревновние в чеетъ 3 8 -й
годовщины Октября, ремонтники 
приняли на себя обязательство—  
на день раньше срока отремонти
ровать печи ЗМ? 11 if |\» 12 и вы
звали на соревнование бригаду т. 
Синяка. В эти дни ремонтники 
наращивают темпы в труде.

В. Кузьмин.

Письма в редакцию

О молодых рабочих забыли
В общежитие №  13 жилищно- 

коммунальной конторы строи
тельства в июле этого года была 
поселена группа молодых рабочих, 
прибывших из Иркутска по окон
чании ремесленного училища. Их 
определили на работу во 2-й 
стронрайон.

По руководители района, ком
сомольская организация совер
шенно не интересуются жизнью 
и бытом молодого пополнения, В 
течение трех месяцев ни началь
ник района т. Мохов, нн секретарь 
комсомольской организации ни 
разу не побывали в общежитии.

Когда юноши прибыли на строй

ку, им обещали, что они будут 
работать по своей специаль
ности —  столярами, а их дер
жат на земляных работах. 
Заработки у них из-за это
го низкие. В результате падает 
трудовая дисциплина. Наблюдают
ся случаи, когда некоторые из 
молодых рабочих совершают про
гулы. И это никого не интересует.

Надо призвать к ответу руко
водителей 2-го стройрайона за 
безразличие к жизни и нуждам 
молодых рабочих.

- Г. Чирков,
управдомами 3-го домоуправ
ления ЖКК.

,Сверхскоростные11 рейсы

Навести порядок на станции „Сортировочная"
Четкая работа каждого пред

приятия во многом зависит от 
правильной, хорошо организован
ной работы железнодорожного 
транспорта, призванного своевре
менно обеспечивать доставку не
обходимых материалов, сырья, 
топлива.

Об этом хорошо осведомлен на
чальник станции «Сортировоч
ная» т. Питунов, но, к сожалению, 
он не принимает должных мер, 
чтобы коллектив станции работал 
четко и организованно, не допу
скал Хищений грузов, прибываю
щих в адрес предприятия.

Зачастую на этой станции 
можно наблюдать такие картины; 
подходит угольный маршрут, на 
него взбираются жители соседних 
поселков с ведрами, с мешками,
начинают сбрасы вать уголь.
Каждый раз таким образом рас
таскивается по 3— 4 тонны угля 
с каждой платформы.

Тов. Питунов в ответ на сигна

лы о хищениях только беспомощ
но разводит руками:

—  Не придумаю, что и делать... 
Не в силах я с этим бороться...

Нужно добавить, что эти слу
чаи хищения топлива происходят 
на глазах сотрудников отделения 
милиции 2-го района, которое рас
положено в нескольких шагах от 
станции, между тем, расхитители 
не привлекаются к ответственно
сти.

Если сравнить работу двух 
станций —  «Комбинатской», на
ходящейся в ведении Министерст
ва путей сообщения, и «Сортиро
вочной», принадлежащей конторе 
железнодорожного транспорта, на
глядно вцдвд разница между ни
ми.

Работники МПС от станции 
«Сортировочной» грузы не прини
мают без взвешивания на весах. 
Начальник станции «Сортировоч
ная» т. Питунов грузы от Мини

стерства путей сообщения прини
мает по-иному, на глазок (хотя на 
станции имеются и вагонные ве
сы и штат весовщиков). Неудиви
тельно, что при такой системе 
«учета» он не может предъявить 
никаких претензий железнодорож
никам Министерства путей сооб
щения.

Чувствуется, что здесь отсутст
вует хозяйский глаз. Из-за того, 
что начальник станции т. Питу
нов небрежно относится к своим 
обязанностям, на станции «Сорти
ровочная» в последнее время 
ухудшилась трудовая дисциплина, 
допускаются прогулы, опоздания 
на работу.

Администрации и партийной 
организации конторы железнодо
рожного транспорта следовало бы 
вмешаться и навести порядок на 
станции «Сортировочная».

И. Сзпециий, 
машинист.

Дорогая редакция! Мы, конеч
но, за технический прогресс во 
всех областях производства. Но 
вот водитель трампарка Онегина 

! (вагон Л» 1 1 ) за последнее время
I явилась инициатором « с  верхе ко- 
'Ростных» рейсов. На остановках 
1 она останавливает вагон ровно на 
секунду, а затем во-всю мчится 
дальше, не обратив внимания, 
проведена посадка или нет, хотя 
вагон не полностью загружен. 
Каждый раз после ее «пробегов» 
на посадочной площадке остают
ся группы не успевших сесть в 
вагон пассажиров.

Такой случай,-свидетелями ко
торого мы были, произошел б-го 
октября в 35 минут первого ночи 
на остановке «Управление пред
приятия». Хуже всего, что при
меру Онегиной следуют и другие 
вагоновожатые.

.Мы, пассажиры, надеемся, что 
начальник трампарка т. Смирнов 
охладит горячий пыл «еверхско- 
ростников» и заставит их соблю
дать установленные правила 
трамвайного движения,

Гашенко, Духанина, Тигун- 
цев, Бузман, Турукин и дру
гие, всего 27 подписей.

СТАДИОН ИЛИ ПАСТБИЩЕ?
Уже не раз критике на собра

ниях подвергались непорядки на 
стадионе предприятия. Однако по
ложение остается прежним. Над
зор за стадионом плохой, админи
страция заботится больше о раз
ведении собственных огородов, да 
о содержании скота, который бро

дит по футбольному полю н за
грязняет его.

В помещениях стадиона грязно 
и холодно, подготовка к зимнему 
сезону не проводится.

Е. Спектор,
медработник на стадионе.

По следам наших выступлений 

„Повышать роль технолога ва производстве"
В ответ на статью главного 

технолога ремонтно-механиче
ского завода т. Коновалова, опуб
ликованную под таким названием 
в № 110 нашей газеты, главный 
инженер предприятия т. Яропо
лов сообщает редакции, что не
достатки, отмеченные в статье, 
действительно имеют место. В 
настоящее время принимаются 
меры для их устранения. Так,

например, с целью укрепления 
отдела главного технолога на ре
монтно-механическом заводе, штат 
этого отдела расширяется на 6 
инженеров-технологов. Будет уве
личен и штат отдела главного 
металлурга. Сейчас проводится 
работа но пересмотру и уточне
нию штатных расписании по 
цехам. Намечены и другие меро
приятия.

В дни трудовой вахты на 
предприятиях Москвы и Ленинграда

Достойную встречу XX съезду 
партии готовит коллектив москов
ского завода имени Владимира 
Ильича. На предприятии внед
ряется новая техника, передовая 
технология, новаторские методы 
производства, сокращаются произ- 

•jP  водственные циклы. Все шире 
распространяется движение за 
технический прогресс на каждом 
производственном участке, развер
нувшееся по почину мастера-но
ватора моторосборочного цеха Е. Г. 
Шерпшева.

С тех пор, как зародилось это 
соревнование, прошло около трех 
месяцев, и сейчас можно видеть 
результаты творческой работы 
участников движения.

На участке Е. Г. Шершнева 
при насадке подшипниковых ко
лец, производившейся раньше 

'** вручную при помощи кувалды, 
теперь применяются электриче
ские нагреватели. Это уско
р я в  процесс в а е а р а  ш дало воз

можность полностью ликвидиро
вать брак на данной операции. 
Коллектив участка . ежемесячно 
перевыполняет программу сборки 
моторов.

По инициативе старшего масте
ра штамповочного участка изве
стного рационализатора А. А. 
Кузьмина создана новая конструк
ция штампа, которая позволила 
вырубать две заготовки из целого 
листа, в то время как раньше лист 
разрезался на два квадрата. Вне
сение изменения и в процесс вы
рубки жести ротора мотора. Рань
ше требовалось два штампа —  на 
первом вырубали пазы, на вто
ром— вентиляционные отверстия. 
Теперь обе эти операции выпол
няются одновременно. Переобору
дован также станок, на. котором 
снимаются заусеницы со штампо
ванных пластин. Еще недавно 
очищенные от заусениц пласти
ны сбрасывались станком на стол. 
Укладка их на стойки нровзвода-

| ний. Из них 208  внедрены в про
изводство. Это дало более миллио
на рублей экономии. Среди луч
ших изобретателей —  бывший 
слесарь-сборщик В. А. Ильин, 
окончивший в прошлом году без 
отрыва от производства машино
строительный техникум. За по
следнее время он внес три рацио
нализаторских предложения, на
правленных на усовершенствова
ние конструкций механизмов пе
редвижения электромостовых кра
нов. Внедрение этих предложений 
дает 120 тысяч рублей экономии 
в год. Решением президиума Обл- 
профсовета тов. Ильину присуж
дено звание «Лучший рационали
затор города Ленинграда».

На снимке: сборка двигателей 
на участке мастера Е. Г. Шерш
нева. Справа —  сборщик Н. А. 
Новожилов, выполняющий норму 
на 150 процентов. Слева —  ма
стер Е. Г. Шершнев,

Фотохроника ТАСС.

лась вручную. Эта операция меха
низирована. Сейчас детали, обра
ботанные на станке, механически 
укладываются на специальную 
стойку, установленную на место 
стола.

Благодаря этим и многим дру
гим новшествам, внедряемым 
электромашиностроителями, на 
заводе неуклонно растет произво

дительность труда, высвобожда
ются производственные площади 
и оборудование, увеличивается 
выпуск продукции.

* * *
В этом году на заводе подъем

но-транспортного оборудования 
имени С. М. Кирова в Ленинграде 
производственниками внесено 500 
рационализаторских предложе-
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О козах и коровах/
Каэы . пвиньи, коровы,

л о ш а д и — ч  А ЛТТ.Т Л ГОСТИ
газонов на п р о с п е к т а х  и м е н и  
Кирова и Сталина ( т е р р и т о р и я  
домоуправляющих тт. Смирно
в о й , Л о б а н о в о й  и  Копылова). 

(И з инеем в редакцию).

Частенько гуляют в газонах
телята.

Коровы «бездомные», козы,
козлята.

Уж в городе нашем садам не
расти,

Коль дворник не будет порядка
блюсти,

И жаль, что не видят телят и
коров

Смирнова, Лобанова и Копылов.
Б. Таежный.

Бездушие

Утеряно чувство ответ
ственности у руководителей 
4-го стройрайона, много
кратно обещавших оборудо
вать пешеходную дорожку 
от города до предприятия.

Н а ш е д ш е го  просим воз
вратить это чувство т. т. За- 
прудскому и Мудэлю за воз
награждение.

Есть у нас еще такие люди, ко
торые бумажку почитают выше
всего. Для них человек без бу 
мажки —  вроде не человек.

К таким бездушным лю дям ОТ
НОСИТСЯ начальник медсанчасти  
п р едп ри яти я  т. Волостных.

Недавно к ней обратилась с 
просьбой о приеме на работу 
т. Соколюк.

— Без трудовой книжки при
нять на работу не могу,-— заявила
Т. Волостных.

—  Но у меня есть справка с
последнего места работы...

— Не могу...и  не просите...—
категорически отказала началь
ник медсанчасти.

Долго обивала пороги разных 
учреждений т. Соколюк. Была она 
у  прокурора, у заместителя пред
седателя горсовета т. Чаловой. 
Все они подтвердили, что т. Во
лостных поступает неправильно.

Тов. Чалова договорилась по 
телефону с начальником медсан
части о том, что т. Соколюк бу
дет принята на работу. Тов. Во
лостных твердо обещала это.

На другой день, утром, т. Со
колюк отправилась к т. Волост
ных, но оскорбленная в своих 
чувствах руководительница мед
санчасти уже успела «забыть» о 
своем обещании, не захотела при
нять ее, в то же время дав ука
зание начальнику отдела кадров 
дать «надоедливой» посетительни
це «поворот от ворот».

Какое дело ретивому началь
нику, что т. Соколюк очень нуж
дается в работе?

Чувствует т. Волостных себя 
этакой удельной княгиней в своем 
околотке и начихать ей на все ос
тальное: «Моя рука владыка».

Л. Алексеев.

Е Ж  ПОМОГ „Ш утки“ адресного бю р о”
По заметке, опубликованной 

под таким заголовком в сатири
ческом отделе «Е ж », начальник 
городского отделения милиции т. 
Вичиков сообщает, что указанные 
недостатки в работе адресного бю
ро действительно имелись. В на

стоящее время приняты меры для 
их устранения.

В Соцгороде и в окрестных по
селках с целью уточнения про
водится повторная проверка про
писки населения.

Первые соревнования конькобежцев
В областном центре недавно 

проходили соревнования конь
кобежцев по летне-осенней
подготовке к зимнему сезону. 
В программу соревнований 
были включены бег, тройной 
прыжок с места, толкание яд
ра, имитация шаговая —  с ра
ботой одной и двух рук.

нашего города в 
таких соревнованиях принима
ла участие впервые, однако по 
результатам добилась большо
го успеха.

Среди девушек в беге на ди
станцию 500 метров отличи
лись Света Свинтицкая (1 мин. 
39 сек.) и Дера Акимова 
(1 мин. 40 сек.).

По группе юношей в беге на

1 ООО метров первенство завое
вал Николай Швецов, его вре
мя 3 мин. 8 сек. Хорошо прове
ла бег по группе женщин на 
дистанцию 500 метров и заня
ла первое место со временем 
1 мин. 34,6 сек. Валя Башки- 

• рова.
Первое место в забеге на 100 

метров занял также представи
тель нашего города Геннадий 
Кузнецов (11 ,5  сек.), выпол
нивший норму второго спор
тивного разряда.

Команда нашего города заня
ла в этих соревнованиях третье 
место.

Т. Ткачук,
тренер команды по конь
кам.

Заявление генерального 
секретаря 

Коммунистической 
партии Индонезии 

Айдита
ДЖАКАРТА. (ТАСС). 11 октяб

ря опубликовано заявление гене
рального секретаря Коммуниети-' 
ческой партии Индонезии Айдита
о предварительных итогах парла
ментских выборов, состоявшихся 
29 сентября.

В своем заявлении Айдит под
черкнул, что, несмотря на все
усилия реакции и колониальных
держав, «демократические силы
одержали убедительную победу». 
Мусульманская партия Машуми и 
социалистическая партия, сказал 
он, потерпели поражение, которое 
является также «поражением 
иностранного капитала». Нацио
нальная партия заняла первое 
место благодаря тому, что она* 
постоянно борется против коло
ниализма, потому что она сыгра
ла важ ную роль в проведении 
конференции стран Азии и Афри
ки. М усульманская партия Нах- 
датул Улама победила, поскольку 
она в отличие от Машуми и со
циалистической партии выступа
ет за национальное единство и 
независимость, против колониа
лизма.

Айдит указал на важность у с 
пеха Коммунистической партии, 
которая уже, по предварительным 
данным, получила 6 .075  тысяч 
голосов. Выборы, сказал он, пока
зали, что Коммунистическая пар
тия является крупнейшей сплои 
в стране. Успех Компартии яв
ляется победой духа единства и 
означает, что Компартия имеет 
прочные связи с массами. Эти 
связи особенно прочны на Явз и 
Суматре.

Западные державы и особенно 
участники пакта СЕАТО, отмеча
ет Айдит, встревожены победой 
сил демократии, так как они рас
считывали втянуть Индонезию в 
этот пакт. Айдит подчеркнул, что 
сейчас, в результате выборов, 
имеются все возможности для 
создания подлинного националь
ного коалиционного правительст
ва во главе с национальной пар
тией и мусульманской партией 
Нахдатул Улама. В этом прави
тельстве должны быть также 
представлены Коммунистическая 
партия, партия Машуми, объеди
ненная мусульманская партия 
Пени, христианская партия Пар- 
виндо и другие национальные 
группировки. Такое правитель
ство, указал Айдит, объединит все 
национальные силы и начнет 
борьбу за полную независимость
родины, за подъем благосостоя
ния народа.

Речь Деллесе не съезде американского
легионе

ВАШИНГТОН. (ТАСС). Госу
дарственный секретарь США Дал
лес выступил в Майями (Флори
да) на съезде организации аме
риканский легион с внешнеполи
тической речью. Как заявляет га
зета «Н ью -Й орк Таймс», в этой 
речи изложена программа США к 
предстоящему совещанию мини
стров иностранных дел в Женеве.

Из речи Даллеса видно, что эта 
программа противоречит «д уху  
Женевы», т. е. духу взаимного 
доверия и сотрудничества между 
странами, проявившемуся на со
вещании Глав правительств четы
рех держав.

Государственный секретарь 
США пытался представить поли
тику Советского Союза, направ
ленную на ослабление напряжен
ности в международных отноше
ниях, как результат политики «с  
позиции силы» со стороны запад
ных держав. Стремясь посеять
недоверие к миролюбивой полити
ке Советского Союза, Даллес зая
вил, что эта политика, возможно, 
представляет собой «просто ма
невр». Однако он тут же признал, 
что Соединенным Штатам крайне 
затруднительно проводить свою 
прежнюю политику в связи с 
внешнеполитическими шагами 
Советского Союза. «Вероятно, —  
заявил он,— что еще никогда на
ша страна не наталкивалась в 
своей политике на такую труд
ную и щекотливую задачу».

Даллес призывал к «междуна

родному сотрудничеству», имея 
в действительности в виду лишь 
создание военных блоков под аме
риканским главенством и амери
канских военных баз на чужих 
территориях.

«Соединенные Штаты не верят 
в возможность нейтралитета», за
явил далее Даллес и утверждал, 
что политика нейтралитета яко
бы является «устаревшей кон
цепцией». Как явствует из речи 
Даллеса, он продолжает видеть 
цель политики США в ликвида
ции завоеваний трудящихся Гер
манской Демократической Респуб
лики и народно-демократического 
строя, избранного народами Вос
точной Европы.

Государственный секретарь дал 
понять, что Женевекое совещание 
Глав правительств четырех дер
жав не должно привести к изме
нению внешнеполитического кур
са США.

Другой раз Даллес упомянул о 
Женевском совещании Глав пра
вительств для того, чтобы зая
вить, что США не пойдут на сок
ращение вооружений и запреще
ние атомного оружия до тех пор, 
пока не будут приняты предложе
ния президента Эйзенхауэра об 
аэрофотосъемке и обмене военны
ми сведениями. Даллес не упомя
нул о других предложениях в об
ласти разоружения, в том числе о 
тех, с которыми США ранее сог
лашались.

Предварительные итоги президентских 
выборов в Бразилии

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Коррес
понденты американских агентств 
передают из Рио-де-Жанейро 
предварительные данные о ре
зультатах президентских выборов 
в Бразилии, состоявшихся 3 ок
тября. Согласно этим данным, 
победу одержали кандидат на пост 
президента Кубичек и кандидат 
на пост вице-президента Гуларт, 
которых поддерживал блок, вклю
чающий социал-демократическую 
партию, бразильскую рабочую 
партию, коммунистическую пар
тию и национальное народное 
движение.

По сообщению корреспондента 
агентства Ассошиэйтед Пресс, 
подсчет голосов, по состоянию на 
11 октября, показывает, что Ку
бичек опередил своего ближайше
го соперника Тавора, кандидата

правых и воен н щ  кругов, на 
38 4 .66 9  голосов.

Результаты выборов в Брази
лии вызывают недовольство аме
риканских газет.

Корреспондент газеты «Крис
чен Сайенс Монитор» в сообще
нии из Рио-де Жанейро, коммен
тируя выборы в Бразилия, пи
шет, что «в  самой большой стра
не Южной Америке будет сформи
ровано националистическое пра
вительство». «Кубичек является 
решительным сторонником ш о- 
гочисленных мероприятий прези
дента Варгаса, направленных 
против иностранцев», добавляет 
газета, имея, очевидно, в виду 
агентов американского проникно
вения.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

НАВОДНЕНИЯ В 
ЮГОСЛАВИИ

БЕЛГРАД. (ТАСС). Как сообща
ет газета «Борба», в Боснии и 
Герцеговине в течение несколь
ких дней продолжается сильное 
наводнение. Реки Сана, Врбас, 
Уна и Сава вышли из берегов и 
залили большие площади. Ряд 
городов и селений затоплен. В по
мощь населению пострадавших 
районов направлены силы юго
славской Народной Армии.

Во всех почтовых отделениях

продолжается подписка на 
городскую газету

„ З н а м я  к о м м у н и з м а “

на 1956 год.
Подписная цена на год 23 р. 40 в., на. шесть месяцев 1 1 р .  

70 к.
Здесь же принимается подписка на другие пазеты и жур

налы.

Городская типография прини-1 возможных бланок на бумаге та- 
мает заказы на изготовление все-1 пографии.

Шеповалова Нина Лаврентьев
на, проживающая в Соцгороде, 
юрта 5-го района, № 3, возбужда
ет дело о расторжении брака с 
Шеповаловым Андреем Павлови
чем, проживающим в Усольском 
районе, Иркутской обл., ст. По
ловина, пос. Мишедевка.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 2-го участка 
Усольского района.

Кибисова Надежда Федоровна, 
проживающая в Соцгороде, квар
тал 59, дом 20, возбуждает дело 
о расторжении брака с Кибисо- 
вым Владимиром Никифорови
чем.

Дело будет рассматриваться 
областном суде.

в
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